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  A través de una carta, el Foro Regional
en Defensa del Río de la Plata, la Salud
y el Medio Ambiente, denunció que en
días el proyecto de Ley de Humedales
perderá estado parlamentario. Y le
apuntó al fuerte lobby generado por
emprendedores inmobiliarios que
tienen fuertes intereses en la Región.
Texto Completo
"Elecciones y bienes comunes
En medio de una campaña electoral
donde prima la chicana y el pase de
facturas los temas ambientales han desaparecido de la agenda política.
  Una cosa es clara, las fuerzas políticas con alternativas reales de obtener un triunfo en octubre, tienen una
base de propuesta económica basada en el extractivismo. Todas van por negociar con las multinacionales
con los combustibles fósiles, la minería a cielo abierto, el litio, el crecimiento de la frontera agropecuaria, en
desmedro de los bosques, o el negocio con el agua.
  Para estos proyectos, sin lugar a dudas, hay que avanzar sobre los bienes comunes naturales para
sustentar sus llamados "programas de soluciones y progreso".
  Mientras tanto los mercaderes de la muerte siguen contribuyendo con sus negocios a la destrucción del
planeta, aunque cada tanto hablen (como al pasar) del cambio climático.
  Por ejemplo, cuando se produzcan las elecciones el proyecto consensuado de Ley de Humedales ya habrá
perdido (por décima vez) estado parlamentario y habrá que empezar todo de nuevo.
  Claro que los emprendedores inmobiliarios como Achaval en el Barrio Elcano (Hudson), y otras empresas,
avanzan contra bosques y humedales a paso acelerados, contando muchas veces con la complicidad de
los jueces del sistema.
  Mientras tanto hay 8 provincias del noroeste que cerraron acuerdos con la empresa Israelí Mekorot y le
entregaron el control del agua.
  Ahora bien, en medio de esta realidad y una inexplicable confusión con los temas ambientales en el
movimiento social (con la complicidad de los medios de difusión) no se logra instrumentar una respuesta
común que escape a esta lógica electoral que imponen los partidos políticos mayoritarios.
  Lo que no se detiene es la destrucción de los espacios comunes naturales como lo podemos observar con
la proliferación de los llamados ecoparques y paseos costeros u otros negocios de carácter electoralista
como se observan  en Avellaneda (entre los arroyo Sarandí y Santo Domingo, en la ribera de Bernal, en la
costa de Quilmes, en Punta Lara o en la Reserva de Biosfera de Punta del Indio, entre otros.
  La situación ambiental es insostenible, el planeta en general y la región en particular se desangra, es
necesario encontrar entre todos los caminos de lucha para enfrentar este futuro incierto.
 EL FUTURO ES HOY. MAÑANA ES TARDE
Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente.

  Cáritas Quilmes celebró su 40º aniversario con el lema "40 años:
sínodo, democracia, misión y servicio", con una fiesta popular que se
llevó adelante en el sindicato de la Unión Obreros y Empleados Plásticos
de Quilmes. El director y el vicedirector de la asociación, Marcos David
Benítez y Claudio Spícola, hicieron memoria del decreto de creación
firmado por el Primer Obispo de Quilmes Jorge Novak en 1983. Y el
Padre Obispo, Carlos Tissera, titular de la Diócesis de Quilmes recordó
que "del corazón pleno de amor paternal (de Jorge Novak) nació la
decisión de organizar las obras y los servicios de caridad para los más
pobres y frágiles del populoso pueblo de la Diócesis de Quilmes,
conformado por los habitantes de los partidos de Quilmes, Florencio
Varela y Berazategui".
  Junto con los voluntarios, con las personas de los centros comunita-
rios y benefactores, en la celebración estuvieron presentes autoridades
y funcionarios nacionales, provinciales y de los municipios de la Dió-
cesis, y autoridades religiosas, entre los que se encontraron el Minis-
terio de Desarrollo de la Comunidad de la Provincia de Buenos Aires,
Andrés Larroque, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, el ex
embajador argentino ante la Santa Sede y ciudadano ilustre de Quilmes,
Carlos Cúster, el Padre Obispo Marcelo Margni, de la Diócesis de
Avellaneda-Lanús, y el Padre Obispo Juan Carlos Romanín, emérito de
Río Gallegos. También estuvieron la Hermana Renza Bono y el Her-
mano Víctor Hirch svd, activos colaboradores de Cáritas, y el Vicario de
Solidaridad y presidente de Cáritas Quilmes, el Padre Juan José Vassallo.
  Tissera expresó que "estamos muy contentos de celebrar este ani-
versario, pero esto no mengua el dolor que nos causa el crecimiento
de la pobreza, en nuestro país y en el mundo entero. La ciencia y la
técnica han crecido en un modo exponencial pero ¡vaya contradicción!
ha aumentado escandalosamente la pobreza y la miseria en el mundo.
Por eso, la labor de Cáritas es desafiante".
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  Desde el 1 de enero al 30 de septiembre de 2023, se produjeron 223 femicidios, 3 trans/travesticidios y 18 femicidios vinculados de varones adultos y niños, según un nuevo
informe del Observatorio de Femicidios en Argentina 'Adriana Marisel Zambrano' que dirige La Casa del Encuentro.
  Los datos más relevantes son que 267 hijas /hijos quedaron sin madre, el 60 % son menores de edad; el 53 % de los agresores eran parejas o exparejas. Como cada informe lo
demuestra, el lugar más inseguro para una mujer en situación de violencia continúa siendo su vivienda o la vivienda compartida con el agresor (55 % fueron asesinadas en su hogar).
Y si bien los femicidios abarcan el territorio nacional, en términos absolutos Buenos Aires sigue siendo la provincia con más casos, seguida por Santa Fe, Córdoba y Tucumán.
  Las estadísticas no descienden y nos preguntamos, a pocos días del acto eleccionario, qué lugar ocupan las mujeres y diversidades en las plataformas, cómo se van a abordar las
problemáticas en relación a las violencias, qué presupuesto se destinará para disminuir los femicidios y trabajar en la prevención, entre otros temas que nos incluyen. Necesitamos
enunciamientos que den respuestas a la problemática de la violencia de género apuntando a la protección de quienes se encuentran en riesgo, y planificación con perspectiva de
derechos de la educación destinada a lograr el cambio socio cultural necesario para la erradicación de estas violencias que tienen como objetivo dominar y retrotraer a mujeres y
diversidades a épocas pasadas en las cuales no teníamos ni voz ni voto.
 " Exigimos a los partidos políticos que se incluya en las plataformas la agenda de violencia de género, con lineamientos concretos y no con anuncios generales. Estamos cansadas
de escuchar improvisaciones y desconocimiento absoluto de esta problemática", dijeron desde La Casa del Encuentro.
  Y agregaron que "el abordaje de esta problemática es un tema urgente
de Derechos Humanos. No es inseguridad, ni un mero hecho policial".
Detalle
41 víctimas habían realizado denuncia
16 femicidas tenían dictada medida cautelar de prevención
12 femicidas perteneciente o ex fuerza de seguridad
2 víctima en presunción de prostitución o trata
6 víctimas embarazadas
20 víctimas tenían indicio de abuso sexual
3 víctimas eran mujer trans
10 víctimas eran migrantes
27 Femicidios en contexto de narcocriminalidad
18 femicidios vinculados de varones adultos y niños
33 femicidas se suicidaron
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  La intendenta de Quil-
mes, Mayra Mendoza,
estuvo en el punto soli-
dario y centro comunita-
rio El Hornero, donde
compartió una mateada
junto a los vecinos y veci-
nas, escuchó sus inquie-
tudes y les contó sobre
las obras realizadas y los
proyectos a futuro.
  En su visita, Mayra des-
tacó la figura de Ramón
Ortiz, histórico referente
de la zona, fundador de
varias instituciones del
barrio, entre ellas el CC El
Hornero, que este año
celebra su 40º aniversario: "Muchas gracias a todos y todas por estar compartiendo esta mañana, pero
principalmente gracias a Ortiz, no solo por recibirnos en este día, sino por estos 40 años de trabajo en el
barrio, con nuestra comunidad, aquí en El Hornero".
  "Como Intendenta siempre hago la misma reflexión, el único modo de que podamos avanzar como municipio
es con una comunidad organizada y con un Estado presente. Cuando esas dos cosas se conjugan podemos
ir mejorando. Eso es lo que hemos demostrado en estos casi 4 años de gestión, por eso quiero que sigamos
trabajando y transformando este municipio, unidos y unidas, sobre todo por lo que falta hacer", enfatizó la
Jefa comunal.
  La gestión de la intendenta Mayra Mendoza logró fortalecer la presencia del Estado en el barrio con la
inauguración del Centro de Atención Primaria de la Salud El Hornero, en Caseros y Gelly y Obes, y del
Centro Integrador Comunitario Hernán Rollano, en Lugones y Mozart.
  Asimismo, se retomaron las obras de vivienda que estaban paralizadas y se avanza en nueva infraestructura:
red de cloacas y nuevos pavimentos. Esto se suma a otras mejoras realizadas en la zona, como el recambio
de luminarias LED y repavimentaciones. A futuro, se proyectan obras hidráulicas. El CC El Hornero, por su
parte, recibe apoyo permanente del Municipio y en 2020 y 2021 le entregó materiales para mejorar su
infraestructura.

  Los vecinos y las vecinas de Berazategui podrán cursar estudios
universitarios cerca de su casa. Próximamente, funcionará en el distrito
una sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), que
se destinará a las carreras de Ingeniería y Agronomía de esa Casa de
Altos Estudios. El presidente Alberto Fernández y el intendente Juan
José Mussi firmaron el convenio para el financiamiento de esta obra,
un anhelo histórico del Jefe comunal.
  El edificio estará ubicado en Av. Padre Mugica y la Colectora de la
Autopista Buenos Aires-La Plata. Tendrá una superficie de 1.000 m2,
12 aulas laboratorio, un Salón de Usos Múltiples (SUM) -de 400 m2-
y capacidad para recibir a 800 estudiantes -en tres turnos- de las
orientaciones de Electrónica e Informática y Construcciones.



  La intendenta de Quilmes, Mayra Men-
doza, desplegó una intensa agenda este
sábado en Villa La Florida, que comenzó
con un recorrido por comercios en la ave-
nida 844, siguió con la visita al Centro de
Jubilados General Belgrano y culminó
en la Sociedad de Fomento Unión Vecinal
Provincias del Norte, donde pasó a saludar
a un grupo de jóvenes en una jornada de
reflexión y debate sobre temas de actua-
lidad.
  "Recorrimos la avenida 844 de Villa La
Florida para charlar con los comerciantes,
vecinos y vecinas sobre las obras que im-
pulsamos y los nuevos compromisos de
gestión. En este barrio pusimos en marcha
la renovación del ingreso a la 844, la
repavimentación de la avenida San Mar-
tín, junto a las luminarias LED y las paradas
seguras, y la instalación de una base
operativa de la UTOI para mejorar la segu-
ridad, y ahora incorporaremos nuevos
agentes de la Patrulla Urbana para refor-
zarla", señaló Mayra en la primera de sus actividades.
  Luego, en el centro de jubilados destacó el rol que este tipo de instituciones cumplen en
la comunidad y habló del círculo virtuoso que se genera al tener un Estado presente que
acompaña y potencia estos ámbitos: "Un Estado presente es que el Municipio pueda
otorgar una ayuda económica, un subsidio, para mejorar las condiciones del centro,
como hicieron ustedes acá, pero además para hacer esta obra se contratan vecinos de la
zona, se genera trabajo. Fíjense lo que es ese círculo virtuoso, que tiene que seguir
girando, tiene que ser cada vez más fuerte, para que lo que vemos como progreso en el
barrio y en las entidades sea cada vez mayor".
  Y en el encuentro con los jóvenes, Mayra aseguró: "Confío en los pibes y las pibas de
nuestro país, siempre lo cuento, yo fui una de ustedes, era una piba de un barrio, nací en
Kolynos, con calle de tierra, 25 años después recién hubo asfalto en mi casa, fui al Normal
de Quilmes, organicé el centro de estudiantes. No creía en nada hasta que me di cuenta de
que ese lugar no me llevaba a nada bueno, la organización, encontrar a otras personas
que quieren ver progresar a Quilmes, a la provincia y al país fue lo que me motivó para
quizás hoy llegar a ser Intendenta y soñar en tener un segundo mandato para hacer todo
lo que falta. Que no nos gane la frustración ni el enojo. Vivimos en Argentina, el mejor
país del mundo, y lo mejor que tenemos es nuestro pueblo, son nuestros jóvenes, no
volvamos al pasado y siempre para adelante".
  En la 844, Mayra recorrió los locales Estilo Fit, Santería, Mini Lindxs, Las Manos Arriba,
Lindas Mentirosas, Zona Móvil, Grido y El Sabor Artesanal, donde charló con vecinos y
comerciantes. También saludó a quienes estaban haciendo el puerta a puerta, escuchando
a los vecinos y contando acerca de las obras que se hicieron en el barrio y los proyectos
para que la zona siga progresando.
  Luego de la visita, Angélica Gómez, de Mini Lindxs, expresó: "Estoy muy agradecida
con Mayra por todo lo que está haciendo en el distrito, veo muchos cambios estructurales,

en el barrio, muchas obras, muchas plazas, los clubes, todo lo que se necesitaba para los
chicos, excelente gestión".
  En el Centro de Jubilados General Belgrano, ubicado en las calles 853 y 874, la Jefa
comunal fue recibida por la presidenta de la institución, Hilda Méndez, quien expresó:
"Estamos muy contentos con la visita, viene bien para que todos puedan ver la obra que
hicimos con la ayuda que nos dio el Municipio este año y que nos permitió hacer la
escalera, ventanales, comprar la cocina, ventiladores, todas mejoras para el centro".
  Hilda también le agradeció a la Intendenta, en nombre de los vecinos y vecinas, por las
obras realizadas en el barrio: "Hace más de 30 años que acá no se hacía nada, pero ahora
tenemos muchas cosas, el asfalto, las alarmas, la recolección de residuos, la iluminación.
Vemos un gran avance en La Florida gracias a Mayra que se ocupó de nosotros".
  Este centro es una de las más de 200 instituciones barriales a las que la gestión de Mayra
Mendoza viene acompañando desde el 2019, con la entrega de subsidios que permiten
mejorar la infraestructura de cada lugar, y con distintos programas e iniciativas, que se
articulan con organismos como PAMI, para garantizar derechos.
Finalmente, en la Sociedad de Fomento Unión Vecinal Provincias del Norte, ubicada en la
calle 888 Nº 5251, Mayra compartió parte de la jornada de reflexión y debate organizada
desde la Dirección General de Juventudes, que reunió a más de 50 jóvenes del barrio,
donde abordaron temas como la participación ciudadana y la democracia.
  Estuvieron presentes la secretaria de Hacienda, Eva Stoltzing; sus pares de Seguridad y
Ordenamiento Urbano, Gaspar de Stéfano, y de GIRSU, Roberto Gaudio; los subsecretarios
de Coordinación Operativa, Hernán Ocampo; y de Participación Ciudadana, Lucas Schuld;
el director general de GIRSU y presidente del Club de Leones de La Florida, Braian Lucero;
y la directora general de Juventudes, Ana Palacios.

La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, abre la inscripción al curso de Secretariado Mé-
dico, dirigido a toda la comunidad.
  La cursada tendrá una duración de cuatro meses, a partir del 28 de octubre, con clases presenciales los sábados de 11 a 13 horas. El objetivo es aportar las herramientas para
desempeñarse en forma eficiente en consultorios médicos, odontológicos, veterinarios, centros de estética o en el área administrativa en clínicas y sanatorios.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/secretariado-medico/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a
extension@fra.utn.edu.ar



  Con el 40% de pobreza, el intendente en licencia de Lomas de Zamora Martín Insaurralde se postró con lujos y placeres de un millonario en un Yate en Marbella. Fue denunciado
por malversación de fondos públicos: Gastos millonarios, y un divorcio que comienza –también- a  estar bajo la lupa de la justicia.
  Luego del escándalo del fin de semana Insaurralde no solo
renunció a la Jefatura de Gabinete Bonaerense, también a su
candidatura a concejal en Lomas de Zamora. Los carteles en
territorio lomense comienzan a bajarse, para no pegar al escándalo
al candidato y persona de máxima confianza Federico Ortemín.
  El sábado, la modelo Sofía Clérici difundió imágenes junto a
Insaurralde en un yate de lujo, en Marbella, en un viaje que se
habría realizado a mediados de septiembre: Un barco, copas de
champagne, bolsos y un reloj de marca Rolex y el mar en el
horizonte de Marbella son algunas de las fotografías que se
publicaron en las redes sociales para mostrar el viaje que realizó
semanas atrás con el dirigente político. También sumó un video
en el que ambos se muestran enamorados y se besan.
  Insaurralde se separó hace dos meses de la modelo y
presentadora de televisión Jésica Cirio, que fue su pareja durante
diez años y con quien tiene una hija. Su ex esposa no habló del
tema en público hasta el momento, pero es investigada por la
Justicia ante el presunto divorcio millonario.

  Insaurralde decidió también renunciar a su candidatura como
concejal en Lomas. La actual intendenta interina, Marina Lesci, lo reemplazará en la lista que encabezaba en el municipio.
  Cabe mencionar que el intendente de Lomas de Zamora en uso de licencia lideraba la lista de concejales, siendo Federico Otermín su candidato a intendente y hombre de mayor
confianza en el distrito, quien actualmente está siendo investigado en relación al caso de las tarjetas de débito de la Cámara de Diputados bonaerense vía 'Chocolate', Rigau
justamente en la institución que el propio Otermín preside.

  Faltan menos de diez días para una nueva
edición de Librarte, la Feria del Libro de
Berazategui y una de las cinco más impor-
tantes del país. Los vecinos y las vecinas
podrán visitarla del 7 al 16 de octubre, de 15
a 21 en el Centro Municipal de Actividades
Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18). La
entrada será libre y gratuita.
  Este año contará con la participación especial
de figuras destacadas como María O’Donnell,
Felipe Pigna, Darío Sztajnszrajber y Alejandro
Dolina, quien hará su clásica transmisión de La
Venganza Será Terrible, en vivo, desde Bera-
zategui. Además, estarán Mónica Santino, Pedro
Rosemblat, Maitena Aboitiz, Luciana Peker,
Pedro Saborido junto a The Walking Conurban
y Luciano Lutereau, entre otros reconocidos es-
critores y persona-lidades del ambiente edito-
rial.
  Librarte 2023 tendrá presentaciones de libros,
propuestas con perspectiva de género, charlas
y actividades. Además, habrá una agenda vin-
culada a las infancias, con espectáculos, narra-
dores, ilustradores, títeres y talleres abiertos.
  Asimismo, contará con una Feria de produc-
tores independientes, el clásico patio de comidas
con una gran variedad de Food Trucks y dife-
rentes jornadas con juegos y actividades en el
playón exterior.
Se puede consultar el cronograma y más info
en berazategui.gob.ar/librarte.



Este lunes, la candidata a gobernadora
de La Libertad Avanza, Carolina Piparo
visitó el hospital Isidoro Iriarte de Quil-
mes junto a sus candidatos locales. La
aspirante a concejal, Estefanía Alba-
setti, subió a sus redes sociales, poste-
riormente a la visita, vídeos con imá-
genes de interior del hospital y denunció
públicamente la falta de higiene y los
problemas de infraestructura del edi-
ficio.
Más tarde Piparo compartió un mensaje
tratando de "mentiroso" al actual go-
bernador Axel Kicillof por sus acusa-
ciones hacia los libertarios.
La presencia de los candidatos de Javier Milei en el hospital de Quilmes generó malestar
en trabajadorres del nosocomio quienesles pidieron que abandonen el lugar, según
contó Albasetti.

Nada se hace al azar.
Con los colores de La Libertad Avanza, el
presidente de Bomberos Voluntarios de San
Francisco Solano, Diego Diez, dejó clara su
postura de cara al aniversario de la populosa
localidad. Palabras que no pasaron
desapercibidas en el ámbito bomberil y
político de la ciudad.
"Es la PRIMERA vez en 74 años de historia
de Solano que los B.V.S.F.S y los Cuarteles
invitados. NO quieren Desfilar y no lo van
HACER", afirma el mensaje que dejó circular
en su estado de guasap Diez.
Días atrás, la sede de Bomberos Voluntarios
de San Francisco Solano fue visitada por la
candidata a Vicepresidente de LLA, Victoria
Villaruel. Hecho que no pasó desapercibido
a un mes de las Elecciones Generales de
Octubre, y quienes buscaron despegarse
le apuntaron de lleno a la relación personal
que tendría Diez con la pareja de Villaruel.

Martiniano y Florencia Arieto
escucharon atentamente las preo-
cupaciones de los vecinos y se
comprometieron a trabajar en
conjunto para abordar este pro-
blema. Molina dijo: "La seguridad
de los quilmeños es una prioridad
para nosotros. Es inaceptable que
los vecinos se vean obligados a
tomar medidas por sí mismos
debido a la falta de presencia del
Estado en la zona. Vamos a traba-
jar incansablemente para devolver
la tranquilidad a Don Bosco y a
toda la comunidad de Quilmes".
Durante la visita, se discutieron
posibles soluciones, que incluyen
un aumento en la presencia poli-
cial, la implementación de sistemas de vigilancia y la promoción de programas de prevención
del delito.
Además, se acordó establecer un canal de comunicación directa con los vecinos para que
puedan informar sobre incidentes de manera rápida y efectiva. Myriam Pucheta, candidata
a diputa nacional, acompañó a Martiniano y Arieto, junto a vecinos de Don Bosco, quienes
expresaron su agradecimiento por la visita y la atención a sus preocupaciones.

Dirigentes de la Primera y Tercera Sección Electoral se reunieron en el Club Remolcador
Guaraní de Quilmes Oeste para consolidar el espacio PRO que lidera Jorge Macri. Encuentro
que estuvo encabezado por la diputada nacional Maru Sotolano.
Ante representantes de los municipios de la Primera y Tercera Sección Electoral, Sotolano
destacó la importancia de la elección del 22 de Octubre y pujó para que la militancia no deje
nada librado al azar.
El cierre del encuentro estuvo a cargo del ex edil y actual candidato a concejal Diego
Buffone.

ATE provincia de Bue-
nos Aires formó parte
de la presentación del
proyecto para la cons-
trucción de 66 vivien-
das destinadas a traba-
jadores del Estado. El
anuncio forma parte del
convenio rubricado en-
tre el sindicato y el mi-
nisterio de Hábitat y
Desarrollo Urbano de la
provincia de Buenos
Aires.
Del lanzamiento fueron
parte Diego Menéndez,
administrador general
del Instituto de la
Vivienda; Rodolfo Ma-
cera, director provincial
de arquitectura; el
candidato a intendente
de Unión por la Patria en Azul, Nelson Sombra; los mencionados Oscar de Isasi y Claudio
Arévalo, secretario general electo de ATE bonaerense; además de Vanina Zurita, Martín
Fontela, Gabriela Scheffer, Margarita Romero, y Eduardo Bercovich (titular de ATE Azul-
Tapalqué-Alvear).

La Jefa Comunal quilmeña Mayra Mendoza almorzó con trabajadores de la Regional y
Base Operativa Quilmes de Servicios Públicos.
Según lo informado por las fuentes consultadas, durante el encuentro se charló sobre los
cuatro años de Gobierno y los nuevos compromisos que se asumen "para nuestra segunda
etapa de gestión", vaticinaron.
Los comensales disfrutaron de un asadito que no dejó nada al azar. Los trabajadores se
mostraron sumamente conformes con las polìticas llevadas a cabo en este período.

Bajo el lema "Para cerrarle el paso a la derecha", se realizará una asamblea de
los movimientos populares.
El encuentro será este Jueves 5, a las 14, en el Centro Cultural El Galpòn de
Quilmes Oeste (Calchaquí 627), en el que participarán el Movimiento Evita,
CCC, PTP, Barrios de Pie, entre otros.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

Linterna Verde (Parte Dos)
En 1959 Hal Jordan sucedería a
Alan Scott como linterna verde en
las páginas de DC Comics, creado
por John Broome y Gil Kane esta
versión del personaje serviría
esencialmente como un reinicio en
el que linterna verde era un héroe
cósmico que patrullaba las
estrellas con su anillo de tecnología
alienígena (potenciado por su
voluntad e ineficaz ante cualquier
cosa color amarillo) pues la versión
anterior recibía sus poderes de la
magia y tenía como debilidad la
madera.
En los años siguientes en las
páginas de su propia revista hal se
enfrentaría a una galería de villanos
liderada por Thaal sinestro un
linterna verde desgraciado que
había forjado un anillo amarillo para
poder cobrar venganza contra los
guardianes del universo (los líderes
y fundadores del cuerpo intergalác-
tico de linternas verdes) y Carol
Ferris el amor de la vida de Jordan
que poseída por una roca alienígena se convertía en Star Sapphire.
Jordan también seria unido por dos terrícolas que se unirían al cuerpo de linternas:
Guy Garden, un maestro de educación física con trauma a manos de Sinestro y
John Stewart un arquitecto exmilitar cuya esposa fue asesinada por Star Sapphire.
Sin embargo las cosas fueron de mal en peor cuando en los años noventa después
de la muerte de Superman, Coast City (el hogar de linterna verde) fue destruida
por los enemigos del ultimo hijo de Kriptón, la desesperación ante tremendo
fracaso junto las bajas ventas de la revista hicieron que Hal Jordan se volviese
loco, robase los anillos de sus compañeros linternas, destruyera la batería central
que le daba energía a sus anillos y durante la hora cero tratase de reiniciar el
universo.
Durante este controversial momento Hal se autobautizo Parallax (que después
se revelaría en el nombre del bicho espacial que lo había poseído y la razón
detrás del asesinato de su carácter) y después de la hora cielo tuvo un momento de
redención cuando dio su vida durante la noche final para reencender nuestro sol.
Banagher
@banagher.iv02
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Abogado Matías Saloña

En el marco de las continuas recorridas que llevan a cabo en Florencio
Varela, la candidata a intendenta local, Florencia Casamiquela, y el candidato
a gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Diego Santilli, dialogaron con
vecinos y comerciantes sobre los distintos problemas del municipio y la
esperanza de cambiar esa realidad en las próximas elecciones generales de
octubre.
  La primera actividad de la jornada se llevó a cabo en el barrio La Esperanza,
de Ingeniero Allan, donde Sole, una vecina del lugar, los invitó para charlar
sobre las situaciones que viven a diario por la presencia de un basural en un
arroyo de la zona.
  "Este barrio se creó hace 20 años y, al día de hoy, sigue figurando como un
barrio informal, lo que priva a los vecinos de contar con los servicios básicos
como los accesos en las calles, las cloacas y el tendido eléctrico, ni hablar de
la limpieza y el saneamiento", contó Casamiquela tras la visita y agregó:
"Cuando recuperemos la presencia del Estado en nuestros barrios, vamos a
recuperar la dignidad y la seguridad de vivir sin miedo, que es lo que todo esto
provoca".
  Más tarde, los referentes recorrieron la zona comercial del distrito y dialogaron
con los dueños de algunos negocios sobre la realidad económica del país y de
la provincia.
  "Nos llena de orgullo haber podido contar a nuestros comerciantes cuáles
son nuestras propuestas para impulsar la actividad económica a nivel local,
como es el hecho de agilizar los trámites de habilitación de los negocios, entre
otras cuestiones", expresó la candidata a intendenta.

  En una entrevista con Agencia Suburbana, el concejal ad Honoren de Lanús y funcionario
nacional, Agustín Balladares, se refirió al trabajo político que desarrolla en Lanús de cara a la
candidatura a Intendente de Julián Alvarez, se mostró confiado en que el peronismo lanusense
se consagre ganador en las elecciones generales de Octubre y cuestionó duramente la gestión
del intendente en licencia Néstor Grindetti.
  "En lo local estamos en el mejor momento para ganar las elecciones en Lanús. Venimos trabajando
bien, pero no subestimo a nadie. Ellos están en su peor momento. La gestión está caída: Hay
inseguridad, falta de espacios públicos. Está detonada y (Diego) Kravetz no convence a todos",
remató Balladares.
  Sobre la vuelta de hoja tras las elecciones PASO, el concejal de Lanús para Lanús señaló: "Que
Julián (Alvarez) sea candidato es parte de un proceso político, no fue puesto a dedo. Si (Sergio)
Massa crece 3-4 puntos eso viene derecho a nosotros".
  "Con Julián estamos bien. Tenemos una relación sincera. Trabajo para que cada voto que me
apoyó en la interna vaya a Julián. Tenemos que ir por más, sumar más espacios. Tenemos
nuevas ideas y valores", agregó.
  Luego de afirmar que "el pueblo de Lanús no va a firmar un cheque en blanco”, Balladares
aseguró que “trabajamos para que Julián sea Intendente y él será el que tome las decisiones de
una eventual gestión. Nosotros expusimos nuestras propuestas de seguridad, salud, bacheo,
espacios públicos, entre otras".
  "Lo más importante es que sea un gobierno cercano a los vecinos. Grindetti no recibió a los
vecinos. Hay que poner la cara, el oído, hay que trabajar con todos los sectores. Con la comunidad
organizada como política de gestión", dijo.
  Al finalizar, Balladares indicó: "Si el peronismo gobierna tenemos la gran responsabilidad de
corregir nuestros errores y profundizar nuestros aciertos. Si perdemos, veo una etapa muy difícil
porque se pone en cuestión cosas que hacen a la democracia e imagino un clima complejo y
donde los trabajadores y los más pobres serán los que más sufran".



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

 Este viernes 6 de octubre a las 20 horas y el sábado 21 de octubre a las
20 horas también se presenta en la Biblioteca Mariano Moreno de Bernal
la obra 'Circo Negro', con la dirección de Adrián Alvarez y un elenco de
ocho grandes actores.
Sinopsis: La obra trata como tema principal el abuso de poder de parte de
uno de los personajes quien dice ser el 'Domador del circo', este personaje
somete a los actores a ejercitar una forma de actuación im-partida por el
mismo y deja fuera del grupo al diferente. El personaje CARLOTA es la
diferente, quien paga un alto precio esa condición. El tratamiento de la
vida y de la muerte, como un ensayo, se expone en cada número en un
ambiente circense.
  La obra tiene una duración de 60 minutos.
Autor: Daniel Veronese
Adaptación y Dirección: Adrian ALvarez.
Asistente de Dirección: Gladys Martin.
Diseño de maquillaje y peinado: Florencia Duarte.
Actuación: Baro Matías, Carassale Ana María, Duarte Milagros, Fernández
Alicia, Frutos Laura, Milicich Adrián, Molinari Lidia y Ruiz Isabel
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Desde el colectivo artístico 'The Walking Conurban' se
seleccionó las 'Ocho Maravillas del Conurbano', una
serie de estatuas emblemáticas y bizarras elegidos por
más de 100 mil personas a través de la cuenta de
Instagram y Twitter.
  Las ocho maravillas de las tierras conurbanas son la Puerta
del Parque Pereyra de Berazategui; el Castillo Olvidado de
Berazategui; la Estatua de la Libertad de Quilmes; el Tanque
de Troya de Florencio Varela; el Elefante Blanco de Avellaneda;
el Tanque Absoluto de Esteban Echeverría; la Pava de Goliat
de Tres de Febrero; y la Feria Persa de San Miguel.
H  oras atrás se conoció que se retiró la Estatua de la Libertad
de Quilmes, la réplica del monumento de Nueva York que se
encontraba ubicado en Avenida La Plata y Benito Pérez Galdos,
y que podrían apreciar todos los transeúntes y automovilistas
que pasaban por allí..
  "Durante esta tarde quitaron la Estatua de la Libertad del
Daytona en Quilmes, ícono irrefutable de la tierra del sur y
parte del patrimonio no legitimado y una de las 'ocho maravillas'
del conurbano. Quedará el recuerdo y las fotos", escribieron
desde 'The Walking Conurban'.



  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, organiza el curso de Refrigeración y Aire
Acondicionado, dirigido a las personas interesadas en incorporar conocimientos para efectuar diagnósticos, reparaciones e instalaciones de equipos frigoríficos de hasta 3 kw
(heladeras familiares y comerciales; aire acondicionado compacto, automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas).
La capacitación tiene una duración de cuatro meses y se dictará en forma presencial, a partir del 17 de octubre, en turno tarde y noche: los martes de 15 a 18 o de 19 a 22  horas.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado-turno-tarde/ (turno tarde) o en https://extensionfra.com.ar/
courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado-turno-noche/ (turno noche) o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


